

**SÉGALAS (Anaïs), écrivain (1819-1895) : 1 lettre**

Mr Achille Millien

Monsieur,

Les charmants volumes que vous avez bien voulu me destiner se sont longtemps reposés au bureau de L'illustration des dames : la distraction d'un garçon de bureau chargé de me les apporter, m'a privé de les lire pendant plus d'un grand mois ; mais pendant de temps-là, je les ai demandés et recommandés à la direction, en disant que vous désirez un compte rendu. On m'a répondu en insérant La Nuit de Noël et le garçon de bureau retardataire m'a enfin remis votre précieux envoi.

Il me fallait ensuite le temps de lire

/

d'apprécier vos beaux vers, et ce n'est qu'à présent que je puis vous dire tout le plaisir qu'ils m'ont fait. Voilà de la vraie poésie, grande et fraîche comme la nature qu'elle chante, inspirée sans être jamais nuageuse, toujours fidèle dans les tableaux des champs et souvent originale dans le plan et la forme, comme dans La Méridienne et Jean le fier. Malheureusement ce n'est pas moi qui rends compte des livres ; mais j'espère bien que d'autres s'empresseront de se charger de ce soin.

Veuillez agréer, Monsieur, tous mes remerciements qui quoique bien tardifs n'en sont pas moins sincères.

[signé] Anaïs Ségalas

[daté] 4 février 1864